



Muere trabajador dentro de la Cámara de Diputados; encuentran su cuerpo 2 días después

Un trabajador de la Cámara de Diputados murió en el estacionamiento del recinto legislativo el pasado miércoles; sin embargo, su cuerpo fue encontrado el día viernes. De acuerdo con la Cámara Baja, la hija de Víctor Hernández Martínez (quien es el hombre que falleció) se comunicó con el Sindicato de Trabajadores de San Lázaro para dar aviso de que su padre no había regresado a su casa después de su jornada laboral. Ante esto, la Dirección General de Resguardo y Seguridad se dispuso a revisar los registros de entrada y salida, además de las 600 cámaras de seguridad del recinto legislativo desde el día 7 al 9 de noviembre.

https://cbtelevision.com.mx/muere-trabajador-dentro-de-la-camara-de-diputados-encuentran-su-cuerpo-2-dias-despues/